



CEPIDA

HASTA CAGUACH LLEGARON REPRESENTANTES DE INSTITUCIONES DE ORDEN Y SEGURIDAD PARA COORDINAR LAS ACCIONES.

Coordinan operativo de seguridad para fiesta del Nazareno de Caguach

Unas 5 mil personas se estima que llegarán el 19 de enero hasta el santuario. Llamam a respetar restricciones de la iglesia y a viajar con el tiempo necesario.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrella.chiloe.cl

COMUNIDAD

Más de 5 mil personas se estima que llegarán hasta la isla de Caguach el domingo 19 de enero para formar parte de la celebración religiosa de Jesús Nazareno, por lo que desde ya comenzaron las coordinaciones para contar con todos los dispositivos que permitan que la actividad se realice con las mínimas complicaciones posibles.

La llegada de personal de Carabineros dos días antes de la celebración religiosa, así como el despliegue de un dispositivo de la Armada son parte de los acuerdos tomados en una reunión que se realizó la tarde de ayer en la "Isla de la Devoción".

A lo anterior se suma que el Departamento de Operaciones del municipio de Quinchao llevará agua potable a la comunidad para garantizar que exista acceso a este elemento.

"Hay que entender que en la mañana la cantidad de lanchas no es suficiente pa-

Jorge Mancilla, secretario del Comité de Iglesia, indicó que "esta es una reunión que se realiza todos los años previo a la fiesta. Agradecemos la presencia de la municipalidad, Carabineros, autoridad marítima, Bomberos y demás porque todos somos importantes en la labor que hacemos y tratar de ser un equipo para darle confianza a todos los peregrinos".

ra la cantidad de gente que llega y en la tarde, también, entonces hay que darse los tiempos necesarios", fue una de las recomendaciones entregadas por el alcalde quinchafino, René Garcés (indep. pro PS), a las personas que viajarán hasta Caguach.

Además, el jefe comunal sostuvo que "lo importante para la gente que viene es respetar los usos y costumbres de la gente de Caguach, el medio ambiente, respetar la iglesia que tiene un nivel de restricción, respetar que la iglesia está pasando por un proceso de emergencia en su estructura y tomar en cuenta todos los detalles".

Por su parte, Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, mencionó que "aquí se recogieron las

inquietudes de los vecinos, de la comunidad de Caguach, respecto a cómo vamos a proceder con el tema de la alimentación, del comercio y también cómo se va a asegurar la protección de los vecinos de la isla donde viven 127 familias y van a llegar 5 mil personas".

Quien también formó parte de la reunión fue el gobernador marítimo de Castro, Ricardo Cárcamo, precisando que "tenemos un dispositivo de seguridad muy importante que es el embarque de las personas desde los diferentes puntos del Archipiélago de Chiloé, especialmente en los puntos más importantes en Achao, Dalcahue, Castro, Quemchi".

El llamado a la ciudadanía por parte de la Armada

es a embarcar temprano, ya que la mayoría trata de hacerlo a las 10 de la mañana, que es la hora en que se concreta la mayor cantidad de personas, generando largas filas.

"Vamos a estar desplegados con diferentes unidades en el mar para poder resguardar el paso de las embarcaciones menores o barcas para que del desplazamiento sea seguro", describió el capitán de navío.

A su vez, Marcelo Bahamonde, subjefe de la Prefectura de Carabineros de Chiloé y Palena, relató que "en lo que nos compete a nosotros va a haber un despliegue de seguridad integral en diversas comunas que va a comenzar temprano. Vamos a reforzar los cuarteles de la Subcomisaría de Achao para tener un despliegue importante".

En lo relacionado con el retorno, Carabineros reforzará el control en la rampa de Curaco de Vélez, así como en las rutas cercanas, a lo que se sumará la UIAT (Unidad de Investigadora de Accidentes en el Tránsito). ☺

